

ふれあい写真館

目指せ事故ゼロ！交通安全！

▼石山あいさつ通り
交通安全啓発(11/18)



▲交通安全
ファイナル啓発(11/20)

今年の交通安全運動の締めくくりに、各地区で交通安全啓発が行われました。定山溪地区では、定山溪小学校の児童や定山溪保育所の園児、地域の人など約200人が、無事故を祈願しておもちをつき、国道230号を通る車に交通安全を呼び掛けながらおもちを配りました。



▲無事故もち街頭啓発(12/12)

いつまでも学び続けます

〔11月26日〕

南区民センターを会場に、南区緑苑大学（高齢者教室）の修了式が行われました。受講した50人全員が修了証を手に、半年間の学習を振り返りながら思い出を語り合っていました。修了生たちは、OB会に参加し、これからも交流を深めます。



▲みんなそろって、修了おめでとう！

マンダリンの響きにうっとり

〔11月19日〕

「こだま」は、小学生のお子さんのいるお母さんたちが、楽しい企画を考え運営するサークルです。今回は、マンダリンコンサートを開催。たくさんの会員が参加し、コンサートを楽しみました。



▲マンダリンの音色に心もリラックスしました

防火もちで火の用心！

〔12月10日〕

真駒内幼稚園幼年消防クラブ員や園児など320人が、防火の願いを込めて「防火もち」をつきました。園児たちは、つきたてのおもちを南区役所の来庁者に、「火事に気を付けてください」と声を掛けながら配りました。



▲火災ゼロの願いを込めてつきました